

### Mit dem Ärztehaus wird „14 Nothelfer“ zum Gesundheitszentrum

Das Ärztehaus neben dem Weingartener 14-Nothelfer-Krankenhaus wird eine in der Region einzigartige Kombination aus städtischer Klinik und Fachpraxen-Zentrum.

THOMAS KAPITEL

In drei Monaten soll es fertig sein, doch ausgewählte Gäste und die Presse durften schon mal das fast fertige Haus besichtigen. Ein Rekord-Unternehmen: Erst am 17. Juni wurde begonnen, das alte Ordensschwester-Wohnheim abzureißen. Ob das Ärztehaus zum 1. April schon aufmacht, wird vom Wetter abhängen. Weingartens Oberbürgermeister Markus Ewald fand viel Lob für

den „14-Nothelfer“-Geschäftsführer Paul Blechschmidt, der sich auf die Vollendung seines Projekts freut. Vier Stockwerke mit rund 4400 Quadratmetern stehen bereit: Die Dreiländer-

klinik Ravensburg wird hier ihre Operationsräume einrichten. Die St.-Anna-Hilfe der Stiftung Liebenau zieht mit ihrer Sozialstation ins Erdgeschoss. Ebenso das Sanitätshaus Trapp

(Friedrichshafen), die Apotheke von Dr. Josef Kreuz (Weingarten), Physiotherapeut Sascha Abbing (Vogt) und eine Kinderarzt-Praxis. Weitere Facharzt-Praxen belegen der

Chirurg Heiko Floruß sowie die Urologen Dr. Matthias Pöttich und Dr. Sascha Wörle. Die zentrale Lage an der alten B30 und die nahe Klinik bieten beste Standort-Faktoren.



Drei Männer, ein Erfolg: (v.l.): Dr. Jürgen Holl (Dreiländerklinik), Paul Blechschmidt („14 Nothelfer“) und OB Markus Ewald. FOTO: KAPITEL



So wird das Ärztehaus in Weingarten aussehen: Mit Fachpraxen, Apotheke, Sanitätshaus, Sozialstation und dem großen Klinik-Parkplatz.

### Endspurt beim Bau des Ärztehauses

Viele Besucher bei der ersten Begehung – Platz für zehn Praxiseinheiten

Noch ist das Ärztehaus am Krankenhaus 14 Nothelfer in Weingarten nicht ganz fertig, dennoch gab es gestern Abend für die Verantwortlichen des Projektes ein Grund zum Feiern. Zu einer ersten Begehung hatten Paul

Lickert, Geschäftsführer von „Immohyp“, Albert Bauhofer, Architekt des Ärztehauses, Margaritha Holl, Geschäftsführerin der Dreiländerklinik, Markus Ewald, Oberbürgermeister der Stadt Weingarten, Jürgen Holl

ANZEIGE

helfen · heilen · begleiten

Krankenhaus  14 Nothelfer GmbH



**Krankenhaus 14 Nothelfer GmbH**  
 Ravensburger Straße 39 • 88250 Weingarten  
 Telefon 0751/406-0 • Telefax 0751/406-240  
[www.14-nothelfer.de](http://www.14-nothelfer.de) • [info@kh-14nothelfer.de](mailto:info@kh-14nothelfer.de)



Begehung des Ärztehauses (von links): Paul Lickert, Albert Bauhofer, Margaritha Holl, Oberbürgermeister Markus Ewald, Jürgen Holl und Paul Blechschmidt. BILD: SCHNEIDER

von der Dreiländerklinik und Paul Blechschmidt, Geschäftsführer des Krankenhauses 14 Nothelfer, eingeladen.

Die Kosten für den fertigen Bau belaufen sich auf sieben Millionen Euro und er soll Platz für zehn Praxiseinheiten geben. Neben Internisten und Kinderärzten wird es auch eine chirurgische Praxis geben. „Das Haus ist schon voll besetzt, wer genau aber hier einzieht, wird noch nicht verraten“, so OB Ewald. Klassische Einzelpraxen werde es aber nicht geben, sagte Margarit-

ha Holl. „Alle Ärzte hier werden zusammenarbeiten, auch wenn dies nur entfernt möglich ist“, so Holl.

Die Belegung des Ärztehauses sei mit dem Angebot des Krankenhauses 14 Nothelfer abgestimmt, sagte Paul Blechschmidt. Neben der medizinischen Versorgung werde es auch eine Apotheke, eine Sozialstation und ein Sanitätshaus geben. Eine Kinderbetreuung sei ebenfalls in Planung. „Damit verbessern wir unseren Patientenservice“, ist sich Blechschmidt sicher. (ans)